



開二小だより

Vol. 233 第2号
令和4年5月2日発行
練馬区立開進第二小学校
校長 植田 克之
www.kaishin2-e.nerima-kyo.ed.jp

「すべて、はじめは難しい」

副校長 小林資郷

令和4年度がスタートして1か月が経ちました。入学式の記念撮影で賑わった正門のしだれ桜も新緑に落ち着き、今は若葉が毎日、すくすく育っている坂上の青桐が見どころです。子供たちは、まだランドセルが大きく見える1年生も自分たちで下校できるようになります。進級した新しい学年に早く慣れようと努めてきた2年生から6年生の表情にも、少しずつ余裕が感じられるようになりました。

この1か月の間は、新年度特有のあわただしい雰囲気の中で進んできました。「Aller Anfang ist schwer.」ドイツのことわざに「すべて、はじめは難しい」という言葉があります。まさに子供もそして大人もその難しさの中で過ごしてきた感じです。そんな中、嬉しい場面がいくつありました。

朝、1年生の様子を見に教室へ行くと、6年生の子供たち数人が本を読んだりゲームをしたり、話し相手になってあげたりして、一生懸命1年生のお世話をしていました。教室を出る時「うまくいったかな。」と、はにかみながら話し合う心優しい6年生に感激しました。このコロナ禍、他学年と関わる機会がすっかり減ってしまった中でも、最高学年としてこれから間違いなく開二小を輝かせてくれると確信しました。子供たちの進級の自覚と自分を高めようとする新鮮な思いを大切にしながら、小さな進歩を認め、讃美、どんどん伸ばし、自信をつけさせてあげたいと思います。

また、1年生の子が帰り道、「今日は何が楽しかった？」と友達に話しかけ、その日の出来事をみんなで楽しそうに話していました。今年度はまだ始まったばかりで、不安なこともあります。子供たちが今日の学校に満足し、明日の学校を期待し待ちわびるような、そんな楽しい学校生活を全教職員で力をあわせて実現していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、何卒ご協力お願いいたします。

令和4年度の運動発表会について

5月28日（土）、感染予防策をとりながら運動発表会を実施する予定です。

- 各学年とも「表現」と「徒競走（学年によってはリレー）」の2種目を行います。
- 低・中・高に分散して実施いたします。
- 保護者の方はお子様のいる学年のみ鑑賞することができます。

運動発表会の詳細は後日、別紙にてお知らせいたします。感染状況によっては実施を変更する場合もございます。ご了承ください。

★離任された先生方からのメッセージ

校長 長谷川修先生

感謝・感謝の4年間

4年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。着任した年に90周年を迎えるという幸運に恵まれ、そのお陰で着任早々開二小の歴史と伝統を知り、地域の方々と親しくさせていただくことができました。4年間を思い出すと楽しかったことばかりです。頼もしい子供たちと一生懸命な先生方、思いの深い保護者・地域の方々に支えられ、本当に幸せな4年間でした。深く感謝申し上げます。

主幹教諭 橋本直志先生

開進第二小学校には、8年間という長い間お世話になりました。そしてこの8年間でたくさんの楽しい思い出をつくることができました。それはすべて今まで出会った子供たち、保護者の皆様、地域の方々のおかげです。またいつかお会いできる日を楽しみにしています。ありがとうございました。

主任教諭 佐藤康一先生

教室の隅に置かれていた青桐の苗木が、移植され、今では2階の教室の窓の高さまで背を伸ばしています。あおぎり学級の子供たちとの毎日は、私にとって、彩りあふれ、実りの多い6年間でした。そのような日々を過ごせたのも、よき同僚に加え、温かく見守ってくださった保護者や地域の皆様のお陰です。ありがとうございました。

すくすくと青桐のように伸びていく子供たちの成長を楽しみに、新しい環境でもがんばりたいと思います。

教諭 毛利真理子先生

開進第二小学校では2年間お世話になりました。子供たちの真剣に学習に取り組む姿や友達と助け合う姿に、私自身が励されました。保護者の方や地域の方には、いつも温かく見守っていただきました。学びの多い2年間を過ごさせていただき、本当にありがとうございました。

教諭 今村静香先生

初任者として開二小に来たのが7年前、それからお休みをはさみながら約4年間、開二小のみなさんと一緒に過ごすことができました。歴史と人々の思いが詰まった校歌、町探検で巡り歩いた学区域、あおぎり学級の窓から見える桜の花、明るい廊下、校庭のタイヤ、一緒に過ごした子供たちの笑顔・・・学校中に思い出が詰まっています。児童のみなさん、保護者、地域の方々、開二小での全ての出会いに感謝の気持ちでいっぱいです。離れてしまいますが、思い出が心と心をつないでくれると信じています。7年間ありがとうございました。

教諭 野澤 寿爵先生

校庭で元気に走り回る子供たちの姿を職員室から眺めるのが大好きでした。笑顔にあふれ、何をするときも一生懸命な子供たちに囲まれて幸せな6年間を過ごすことができました。これまでに支えてくださった保護者のみなさま、地域のみなさま、本当にありがとうございました。

教諭 白岩 真弥先生

1年間という短い時間でしたが、開進第二小学校で過ごした日々は私の宝物です。教師になって初めての担任で、至らない点も多かったと思いますが、温かく見守って下さりありがとうございました。子供たちの成長を間近で見ることができ幸せでした。これまでに支えてくださった保護者のみなさま、地域のみなさま、ありがとうございました。

新天地でのご活躍を
お祈りいたします



5月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
(全)は全学年を表します。					主式音楽	
①③④⑤⑥はそれぞれ学年を表します。						
⑦はあおぎり学級を表します。						
1	2 朝会	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 集会 委員会紹介集会 水曜時程	7
	①②消防写生会 9:00~10:20					
8	9 朝会 安全指導 ④視力検査 尿検査予備日 クラブ	10 クラス 全眼科検診 8:50~	11 朝学習 ③視力検査	12 読書 水曜時程 避難訓練 ②視力検査	13 集会 (開校記念日) ①視力検査 小学校教育会総会 のため4時間授業 13:00下校	14
15	16 朝会 セーフティ教室①④ ⑤視力検査 クラブ	17 クラス 美化の日 なかよしの日	18 朝学習	19 読書 尿検査2次 ⑥移動教室説明会	20 朝学習 水曜時程	21
22	23 朝会 委員会(6月分)	24 クラス	25 朝学習	26 読書 水曜時程 14:10下校	27 朝学習	28 運動発表会 午前授業
29	30 振替休業日	31 クラス 水曜時程 運動発表会予備日				

セーフティ教室について

生活指導部

5月16日(月)にセーフティ教室があります。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度は1年生・4年生の児童を対象として実施します。1年生は不審者に対する対応、4年生はサイバー犯罪の防止について練馬警察署の方にお話をいただき学習します。「自分の身は自分で守ろう」という共通のテーマを基に、子どもたちが日々安全に過ごせるよう教員も声をかけていきます。自分を守るとはどういうことなのか、ご家庭でお子さんと共に考え、話してみて下さい。